

Bubendorf, 6. Januar 2022

Ad hoc-Mitteilung gemäss Art. 53 KR der Schweizer Börse SIX

Wechsel in der Konzernleitung von Bachem und Stärkung der Organisation in Nordamerika

- Torsten Wöhr wird Chief Marketing Officer (CMO) und Mitglied der Konzernleitung
- Anne-Kathrin Stoller übernimmt neue Rolle als Chief Operating Officer Bachem Americas mit direkter Berichtslinie an den CEO

Bachem (SIX: BANB) gab heute bekannt, dass zum 1. März 2022 Anne-Kathrin Stoller eine neue Rolle als Chief Operating Officer Bachem Americas übernehmen wird. In dieser Funktion wird sie zukünftig direkt an den CEO von Bachem, Thomas Meier, rapportieren und erhält erweiterte Kompetenzen für die Organisation in Nordamerika. Auf sie folgt als Chief Marketing Officer in der Konzernleitung Torsten Wöhr, der ebenfalls an den CEO berichten wird.

Mit dieser Entwicklung beabsichtigt Bachem die Präsenz und Visibilität in der Region Nordamerika weiter zu stärken, wo das Unternehmen zwei GMP-Betriebsstandorte in Torrance und Vista (beide in Kalifornien) unterhält.

Anne-Kathrin Stoller ist seit 2006 bei Bachem und hat unterschiedliche Rollen mit stets wachsenden Verantwortlichkeiten innegehabt, darunter Leiterin Business Development & Sales Europa und seit dem 1. Januar 2018 als CMO. Sie hat in Hannover und Cambridge (UK) Chemie studiert und hält ein Doktorat in bioorganischer Chemie der Universität Basel.

Torsten Wöhr stiess 2017 als Sales Director für das Geschäft mit generischen Wirkstoffen zu Bachem und leitet seit 2019 das Oligonukleotidprogramm von Bachem. Davor hatte er kommerzielle Führungspositionen in verschiedenen pharmazeutischen Produktions- und Life-Science-Unternehmen in den USA und Europa inne. Er studierte Biochemie und Molekularbiologie an der Eidgenössischen Technischen Hochschule (ETH) Zürich und besitzt einen Dokortitel in bioorganischer Chemie der Universität Lausanne/EPFL sowie einen Nachdiplomabschluss in Wirtschaftsingenieurwesen der ETH Zürich.

Thomas Meier, CEO von Bachem: «Anne-Kathrin Stoller bringt grosse Kunden- und Marktexpertise für einen zentralen Markt in einer neu aufgestellten COO Rolle für Bachem Americas. Torsten Wöhr hat Bachems Einstieg in das Oligonukleotidgeschäft massgeblich mitgeprägt. Ich bin dankbar, dass Bachem weiterhin Schlüsselpositionen mit Personal von innen heraus besetzen kann, die gleichermassen starke Führungserfahrung als auch anerkannte Expertise im Feld der Peptide und Oligonukleotide mitbringen. Ich danke Anne-Kathrin Stoller und Torsten Wöhr für ihre bisherigen Leistungen für Bachem und freue mich auf die weitere enge Zusammenarbeit mit beiden in ihren neuen Rollen».

Über Bachem

Bachem ist ein führendes, innovationsgetriebenes Unternehmen, das sich auf die Entwicklung und Herstellung von Peptiden und Oligonukleotiden spezialisiert hat. Mit einem umfassenden Dienstleistungsangebot bietet Bachem pharmazeutischen und biotechnologischen Unternehmen weltweit Produkte für Forschung, klinische Entwicklung und kommerzielle Anwendung. Mit Hauptsitz in der Schweiz sowie Standorten in Europa, den USA und Asien ist Bachem international tätig und verfügt über eine 50-jährige Erfahrung und branchenweit einzigartige Fachkompetenz. Das Unternehmen ist an der SIX Swiss Exchange kotiert. Weitere Informationen unter: www.bachem.com.

Für Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Bachem Holding AG
Dr. Daniel Grotzky
Head Group Communications
Tel.: +41 58 595 2021

Medienschaffende: media@bachem.com

Investoren: ir@bachem.com